



Paloma Martín Martín

El motivo principal de este acto, es la elección de la Reina Mayor e Infantil y de las Damas de Honor que las acompañarán durante las fiestas.

Las normas a seguir en la elección se han mantenido inalterables durante todos estos años. Permiten a todas las chicas que tengan 18 años en 1.991, y a todas las niñas de 8 años, ser candidatas a Reina mayor e infantil respectivamente; de entre todas las aspirantes, se sacan de una urna al azar, nueve sobres con los nombres de nueve Damas, procediéndose igual en el caso de las infantiles. Entre ellas elegirán por votación a la Reina.

Este año, tras un empate entre tres candidatas, y como resultado de una segunda votación, ha sido elegida Reina mayor 1.991 "Paloma Martín Martín" y Reina infantil "Lourdes García". Las reinas del año pasado realizan la imposición de las bandas de honor, como símbolo de la entrega de su reinado.

Se presentaron a su vez a los ganadores del concurso de carteles. El primer premio dotado con 50.000 pesetas y placa ha sido concedido a Pedro Aguado, cuyo cartel pasará a ser el cartel oficial de las fiestas; el segundo premio, de 30.000 pesetas y placa, otorgado a M<sup>a</sup> Luisa García Olias, será el que aparezca como portada del programa de festejos.

En el acto, presentado por el Concejal de Cultura "Angel Lumbreras", estuvo amenizado por la actuación del grupo local de sevillanas "Triana", de reciente debut, y por la presencia de la guapa cantante "Karina", que con más años y mucha simpatía nos hizo recordar con su voz en directo, temas para muchos inolvidables de la música española de los años setenta.

## UN PROGRAMA TRADICIONAL

La XXXV Fiesta del Olivo, se celebrará en Mora los próximos días 27, 28 y 29 de Abril, siguiendo un programa tan tradicional como las fiestas mismas.

El sábado 27 y el domingo 28 son los días más

importantes y con una programación más completa.

El concurso plástico para escolares, actividades deportivas y la inauguración de las distintas exposiciones por las autoridades competentes, son algunas de las actividades que se desarrollarán el sábado. Pero el acto más importante de este día, es el que se celebrará en el teatro principal a las 8 de la tarde. En él se proclaman la Reina Mayor e infantil de las fiestas con la imposición de las bandas de honor, por el alcalde de Mora, y se lee el pregón a cargo siempre de una personalidad importante invitada para la ocasión. También se hace entrega al final de este acto de los premios de los certámenes poético, periodístico y literario infantil, dando lectura a los mismos los propios ganadores.

A las 11 de la noche y para terminar el día, la ermita de la Virgen de la Antigua será el escenario del acto de acción de gracias, en el que se ofrecerá un vino español.

Sin embargo el domingo siempre ha sido el día fuerte. Después de la misa oficial de la iglesia, se celebrará al mediodía el desfile-concurso de carrozas, carros engalanados, charangas, grupos folklóricos y peñas, presidido por las reinas y sus cortes de honor. En este acto el más popular y multitudinario celebrado en estas fiestas, imprescindible de verse realmente se quiere vivir la alegría en Mora de estos días.

Por la tarde toros a las 8, festejos igualmente tradicionales y de gran aceptación por parte del público. Una extraordinaria picada de seis novillos, que tendrá lugar en la plaza de toros de Mora, y en el escenario de la plaza de la Constitución se desarrollará el XXI Festival de Grupos Folklóricos.

Todas las exposiciones estarán instaladas en la Casa de la Cultura, menos la exposición de maquinaria agrícola e industrial, instalada como todos los años en la Glorieta de José Ibarra.

Las actividades programadas para el lunes día 29, entre ellas la entrega en la tribuna de la plaza de la Constitución de todos los premios de certámenes y concursos celebrados con



Lourdes García